



"Voix de femmes": rencontre entre les collégiens et les résidents de l'ESAT

publié le 02/02/2018

Ce lundi 29 janvier, au collège, **les élèves de 3ème ont rencontré les résidents de l'ESAT du Tallud**. Ce temps de restitution a permis au résidents de découvrir leurs textes, écrits pendant les ateliers avec LHOME dans le cadre du projet, enregistrés par les élèves au collège avec leur professeur de français.

Cette soirée a été placée sous le signe de **l'échange, du partage, de la tolérance et du plaisir**. Les élèves ont réellement apprécié cette rencontre qui fut riche en émotions.

"Ils parlent avec le coeur", "Leurs textes étaient touchants" "Les textes étaient encore plus beaux à entendre en voyant la réaction de tout le monde", "Limite, ce n'était pas assez long", "Trop hâte de les revoir", sont les retours des élèves de 3e.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.